

06. Juni 2019, von Michael Schöfer Wanzen in unseren Wohnungen

Die Innenminister von Union und SPD (!) wollen den Sicherheitsbehörden Aufzeichnungen von Sprachassistenten wie Alexa zugänglich machen. Der Grünen-Innenpolitiker Konstantin von Notz warnt in diesem Zusammenhang vor "millionenfachen Wanzen in unseren Wohnungen". Doch Alexa & Co. sind schon jetzt Wanzen, und viele haben sie längst in ihren Wohnungen stehen. Es fragt sich lediglich, wer bereits Zugriff hat. Legal oder illegal. Wer vor dem Abhören sicher sein will, darf sich solche Geräte eben nicht kaufen. Außerdem: Die SPD spielt offenbar bei jeder Sauerei bereitwillig mit. Warum wundern sich die Sozis eigentlich über ihren Absturz bei Wahlen?

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2730.html